



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA
BOLETÍN DE PRENSA N° 375
19 de septiembre de 2018

FACSO inauguró nueva etapa de capacitaciones para comunicadores comunitarios

La Facultad de Comunicación Social en coordinación con el Consejo de Regulación y Desarrollo de la Información y la Comunicación inauguraron la jornada de capacitación dirigida a comunicadores comunitarios de varias organizaciones sociales y estudiantes de la FACSO.

Durante este taller se abordarán temas como la producción audiovisual y radial, análisis de contenidos, foros sobre la comunicación intercultural desde la visión de las organizaciones sociales, entre otros.

Luis Molina, Director de carrera mencionó “Este tipo de espacios permiten que los comunicadores comunitarios puedan mantener un diálogo de iguales para estar a tono con las nuevas tecnologías, la metodología y sobre todo con los nuevos paradigmas y conceptos”.

Rosario Utreras, consejera en representación del CORDICOM destacó que este tipo de estrategias permiten reflexionar sobre la importancia de ejercer la comunicación.

Las jornadas se desarrollarán hasta este viernes 14 de septiembre.

Unidad de Comunicación FACSO

